



なかいす認定こども園

園だより4月号

令和7年4月18日

令和7年度が 順調にスタートしました

3月末には、30名の卒園児が巣立っていきました。4月4日に入園式が行われ9名のお子さんが新しく仲間に加わってくださいました。

また、5日には教育部始業式が行われ、今年度は園児83名と職員29人の職員（非常勤を含む）で、新学期が始まりました。今年も、感染症対策はきちんとしながらも、いろいろな保育場面での「交流活動」が充実できるのではないかと今から楽しみです。



「なかいす認定こども園」ならではの保育には、野菜の栽培や草花の観察などがあります。栽培活動は3歳児以上の幼児組が体験します。できるだけ種まきや苗植えから体験し、収穫やきれいに咲いた花を使った遊びなどを通して、季節感を感じたり、命の大切さを実感したりする活動へと広がっていきます。食につながる活動として、園で収穫した野菜をご家庭へ持ち帰って、ご家族と一緒に調理して試食しその様子を「エピソード」として紹介し合う活動も取り入れています。収穫する時期になりましたら是非ご協力ください。

本園では、間違えることは成長への近道だと考えて、子どもたちの失敗は決して叱らず、その原因を考えるよう働きかけるように保育を工夫しています。失敗しても大丈夫という安心感の中で自分自身で考えるという主体性を育むことが出来ればと考えています。乳児組でも、手作りおもちゃを活用したり、おもちゃを使ったごっこ遊びをしたり、粘土などで造形遊びをしたりと、たっぷりと体験をして過ごします。体験を通して身についた知識や技が次の似たような体験で生かされる場面も多いのです。いわゆる「非認知能力を育てる」という視点です。



年長児は先日、民生委員の皆様や狩野川漁協の皆様のご協力をいただきながら、大見川の河川敷へ行って「アユの放流」を体験しました。もう何年も続いているこの体験は、地元の皆様の温かい気持ちと、中伊豆という豊かな自然の中に立地しているという恵まれた環境で得られる体験です。



年長組では、この体験の前に河川敷を下見に行って、川の様子について、保育室で話し合いをしたり、図鑑を使ってアユについて調べたりしていました。放流当日には、多くの子が狩野川漁協の皆さんに質問をしようと手を挙げて主体的に参加していました。地域の方々

がせっかく用意してくださった体験を大事にすることことができたと思います。温かく見守ってくださるご家族の皆様や地域の方々の協力をいただきながら、令和7年度も子どもたちとともに成長していく職員集団でありたいと考えていますので、どうぞ今年度もよろしくお願ひいたします。

5月の主な予定

8日（木）発育測定
11日（日）害虫駆除
13日（火）運動遊び（年少組）
14日（水）支援センターイベント
15日（木）避難訓練
19日（月）内科健診
23日（金）歯科健診

26日（月）音楽遊び（幼児組）
27日（火）市内在勤保育士への保育公開
※市内園に勤務する職員が保育参観します
29日（木）支援センターの集い（生きプラ）
※園内の支援センターは休みです
30日（金）親子遠足（幼児組）
☆乳児組もお弁当が必要です

今年度も「英語教室」と、「音楽遊び」「運動遊び」を幼児組の子どもたちを対象に月1回程度（運動遊びは学期1回）実施します。英語教室は、小中学校と同様にインターラックの講師をお招きして英語の歌や遊びなどを、音楽遊びは鈴木慶子先生をお招きして、リトミックや音楽と読書をリンクさせた遊びなどを実施していく計画です。子どもたちが楽しく活動しながら、豊かな経験や情操を育むことが出来ればと考えています。

おねがいします！

毎年のことではありますが、年度初めですので、新入園の皆様だけでなくこれまで在園していた皆様にも、もう一度確認をしていただきたい約束をお知らせします。

☆登降園の記録（バスキャッチ）についての確認☆

- 登降園のタブレット機の操作は、必ず**保護者の皆様**が行ってください。
お子様が間違って操作しますと、他のお子さんの登降園時刻にも影響が出ることがあります。
- 万が一、ボタンの押し間違いなどがありましたら、なるべく早めに職員までお知らせください。
- 欠席や遅刻、早退する予定がある場合には、登録したスマートフォンからバスキャッチを開いて事前に登録していただくと、事故防止にもつながり、園内での事務処理がスムーズになりますのでご協力をお願いいたします。登録した内容を変更する場合には園へ直接お電話ください。

☆自家用車での送迎についての確認☆

- 送迎時の車の通行については、駐車場の出入りは**矢印に従って一方通行**でお願いします。
- 県道からの出入りは中伊豆支所前の八幡バス停入口からです。杉山ガソリンスタンド横からと三田呉服店横からの出入りは禁止です。徐行運転でお願いいたします。
- チャイルドシートの着用**は必ずお願いします。
- 園児の飛び出しなどを想定し、駐車場内は最徐行でお願いいたします。
- 登降園時の、駐車場のご利用は車の出入りが多くなりますので、お子様と手をつなぐ等、**一緒に行動し目を離さない**ようにお願いします。
(お子さんが、駐車場内で走ったり、遊んだりしないよう常に声かけをお願いします。)

- 駐車場内での立ち話も、可能な限り避けてください。
- 駐車スペースに入りましたら、なるべく早めにエンジンを切ってください。
特に園舎側では排気ガスやエンジン音が、園児の生活に影響する可能性もあります。

自家用車での送迎の約束については、送迎をしてくださるおばあちゃん、おじいちゃんにもお伝えください。特に送迎経路やチャイルドシートの着用については、重ねて説明をお願いします。

☆降園後の園庭利用についての確認☆

- 教育部の皆さんの降園後の園庭で遊べる時間は14:00～14:30まででお願いします。
- 保育部の皆さんは、15:30より16:30まで園庭を利用できます。（30分程度のご利用で）
- 降園後の園庭利用のときは、お子さんの傍で行動から目を離さないようにお願いします。
- 降園後の園庭利用も、保育の時間に約束している遊具の使い方を守るようお子様と時々話し合ってください。（例えば、すべり台の逆走はしないなど…）

●小学生以上は園庭で遊ぶことは禁止です。（遊具も利用禁止です）

（保護者の皆様と一緒に園庭に入って、弟妹を見守ることは出来ます）

これは、施設の規格が乳幼児が利用するための強度や大きさだからです。

また、過去には小中学生が園庭で遊んでいて、在園児とぶつかりそうで危険を感じていると保護者の方から心配の声をいただきました。在園児が安心して遊べるようにご協力ください。